



## „Ein gläubiger Mann soll eine gläubige Frau nicht hassen. Wenn er einen Charakterzug an ihr verabscheut, so wird er einen anderen an ihr mögen.“

Von Abu Hurayrah - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte: „Ein gläubiger Mann soll eine gläubige Frau nicht hassen. Wenn er einen Charakterzug an ihr verabscheut, so wird er einen anderen an ihr mögen.“ Oder er sagte: „einen anderen (Charakterzug).“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von Muslim]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - verbot dem Ehemann, seine Ehefrau auf eine Weise zu hassen, die dazu führt, dass sie ungerecht behandelt und verlassen wird und sich von ihr abgewendet wird. Denn der Mensch ist von Natur aus unvollkommen. Wenn er einen schlechten Charakterzug an ihr verabscheut, wird er einen anderen guten Charakterzug an ihr finden. So wird er mit dem Guten zufrieden sein, das ihm gefällt, und er wird das Schlechte ertragen, das ihm nicht gefällt. Dies wird ihn dazu bringen, geduldig zu sein und sie nicht mit einem Hass zu hassen, der ihn dazu bringt, sich von ihr zu trennen.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/3071>

